

# Kapolda Aceh Serahkan 3.450 Paket Sembako dan Daging Meugang dalam Baksos Polri Presisi

Category: Aceh, News

written by Maulya | 27/02/2025



**ORINEWS.id** – Kapolda Aceh Irjen Achmad Kartiko menyerahkan secara simbolis 3.450 paket sembako dan daging meugang dalam rangka bakti sosial (baksos) Polri Presisi di Aula Meuligo Polda Aceh, Kamis, 27 Februari 2025. Kegiatan ini melibatkan mahasiswa, aliansi BEM, organisasi kepemudaan (OKP), masyarakat, dan insan pers.

“Menjelang bulan suci Ramadhan, Polda Aceh bersama 23 Polres/ta jajaran membagikan secara serentak 3.450 paket

sembako dan daging kepada masyarakat. Rinciannya, 2.450 paket sembako dan 1.000 paket daging meugang,” kata Achmad Kartiko.

Ia menambahkan, [Ramadhan](#) adalah bulan penuh berkah yang mengajarkan pentingnya berbagi, saling membantu, serta mempererat persaudaraan dalam kehidupan bermasyarakat. Oleh karena itu, Polda Aceh bersama berbagai elemen masyarakat menggelar baksos ini sebagai bentuk kepedulian dan pengabdian kepada sesama, khususnya bagi yang membutuhkan.

“Tradisi meugang merupakan warisan budaya khas Aceh yang tidak ditemukan di daerah lain. Meugang bukan sekadar menikmati hidangan daging, tetapi juga melambangkan kebersamaan, keikhlasan, dan kepedulian sosial. Melalui pembagian daging ini, kami berharap saudara-saudara kita yang kurang mampu tetap dapat merasakan tradisi ini dalam menyambut Ramadhan,” ujarnya.

Kapolda Aceh yang merupakan abituren Akabri 1991 itu juga mengapresiasi keterlibatan mahasiswa, organisasi kemahasiswaan, insan pers, serta berbagai pihak dalam kegiatan baksos ini. Menurutnya, partisipasi aktif generasi muda menunjukkan bahwa mahasiswa dan pemuda Aceh memiliki kepedulian tinggi terhadap sesama.

“Inilah harapan kita bersama, agar generasi muda terus menanamkan nilai-nilai sosial, kebersamaan, dan empati terhadap lingkungan sekitar,” katanya.

Selain itu, ia mengajak seluruh masyarakat menjadikan Ramadhan sebagai momentum untuk mempererat persatuan dan kesatuan, menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, serta menebar kebaikan kepada sesama.

“Polda Aceh siap mendukung dan bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi kita semua,” tuturnya.

Kapolda berharap, melalui kegiatan baksos ini, kesadaran akan

pentingnya berbagi semakin meningkat. Apa yang dilakukan hari ini mungkin terlihat sederhana, tetapi bagi penerima manfaat, bantuan ini sangat berarti.

“Semoga kebaikan yang kita tanam hari ini menjadi ladang amal ibadah yang dilipatgandakan pahalanya oleh Allah SWT. Terima kasih kepada panitia dan seluruh pihak yang telah mendukung kegiatan ini. Semoga niat baik ini membawa keberkahan bagi kita semua,” demikian, tutupnya.

Kegiatan tersebut juga terhubung secara virtual dengan baksos Polri Presisi yang dilaksanakan Mabes Polri. Kapolda Aceh juga melakukan interaktif secara vidcon dengan Polres/ta jajaran.